

10月



CELERY だより

2022年10月3日
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋と楽しみの多い季節となりました。気持ち良い秋晴れの下、のびのびと身体を動かすことを楽しんでいる子どもたち。今月は、スマイルインピックや秋の遠足など楽しい事が盛り沢山！昼夜の気温差が大きい季節であるので、健康面には十分気をつけていきたいと思います。



<今月のねらい>

- 期待や自信を持って運動会に参加する。
- 友達と一緒に遊ぶ中で、自分のイメージや思いを表現し、共有しながら遊ぶ。
- 生き物や植物などの自然に興味を持ち、調べたり考えたりする。

<今月の活動>

- ☆歌 ・きのこ・がんばりまんのうた
・やきいもグーチーパー
- ☆絵本 ・むしたちのうんどうかい
- ☆遊び ・自転車 ・ストライダー
・リレーごっこ・ビーズ遊び



🍅 真っ赤なトマト 🍅

畑の真っ赤なトマトを見つけては「先生たべていいく？」と持ってくる子どもたち。野菜の洗い方も上手になってきて、普段は野菜が苦手な子も収穫してその場でお友達と食べる野菜は特別なようで、美味しいと言って食べています。



くらげ作りをしました。スズランテープを割いてくらげの足を作りました。もっと足を増やすぞ！といいながら夢中になって製作していました。くらげの表情も優しく仕上がり、残暑残る9月に清涼感のある製作ができました。

虫ハンター・セロリ 🥬

戸外遊びをする日は、ほぼ毎日、カエルやトカゲ、様々な虫を捕まえている男の子たち。水道に水をためて何をしているんだろうと覗いてみたら… カエルのプールを作っていました。「カエルさんも暑いから泳ぎな」と、優しくカエルに話しかけていました。

